

400/J

der Abgeordneten Dr. Lukesch
und Kollegen
an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst
betreffend Berufungen von ausländischen Professor(inn)en

In den letzten Jahren scheint die Zahl der Berufungen ausländischer Bewerber auf österreichische Professorenstellen im Steigen begriffen zu sein. Da der Erhalt eines Rufes auch ein deutlicher Gradmesser für das wissenschaftliche Renommee eines Bewerbers ist, wäre es einerseits interessant zu erfahren, ob sich dieser beobachtete Trend auch tatsächlich in der Berufungsstatistik nachweisen lässt und andererseits, ob es sich dabei nicht um eine „Einbahnstraße“ handelt, mit anderen Worten, ob in den letzten Jahren auch verstärkt österreichische Wissenschaftler(innen) einen Ruf an eine ausländische Universität erhalten haben.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst nachstehende

A n f r a g e:

1. Wie viele Berufungen ordentlicher bzw. außerordentlicher Professoren an österreichischen Universitäten bzw. Kunsthochschulen gegliedert nach Geschlecht, Staatsangehörigkeit, Universitäten und Fakultäten erfolgten in den Jahren 1990 bis 1995?
2. Wie viele Rufe erhielten österreichische Wissenschaftler(innen) in den Jahren 1990 bis 1995 seitens ausländischer Universitäten (gegliedert nach Ländern)?